Fecha Sección Página 22.01.2010 Nacional 5

Alerta en Baja California por <mark>Iluvias</mark>; mueren dos

TIJUANA, BC.- La segunda de tres tormentas pronosticadas en la zona costa de Baja California durante la presente semana, cobró la vida de dos personas y generó ausentismo laboral y suspensión de clases en todas las escuelas.

Por ello, la Dirección Estatal de Protección Civil (DEPC) decretó desde la noche del miércoles el estado de alerta, pues además de los dos decesos reportados, dos niños familiares de las víctimas fueron reportados como desaparecidos.

La tarde del miércoles, en medio de la segunda de tres tormentas, una madre y su hija fallecieron al ser arrastradas por una corriente de agua; en tanto que otros dos niños, integrantes de esa familia, son buscados en las inmediaciones de ese arroyo.

. Además de los dos decesos y afectación en algunas casas ubicadas en zona en de riesgo que generaron el desalojo de sus ocupantes, en Tijuana y Ensenada se registraron encharcamientos que provocaron caos vehicular.

Desde el miércoles, la Secretaría de

Educación y Bienestar Social alertó a los padres de familia en cuanto a la suspensión de clases, mientras en los espacios informativos se instó a la población a evitar salir de sus hogares, de no ser necesario.

La alerta emitida por la DEPC generó un fuerte ausentismo en los centros de trabajo, de tal forma que el transporte urbano lucía apenas con seis o siete pasajeros, principalmente los autobuses que generalmente trasladan su cupo de 39 y más usuarios.

El titular de la DEPC, Alfredo Escobedo Ortiz, advirtió que las lluvias prevalecerán hasta el sábado, en tanto que en la zona serrana de La Rumorosa y San Pedro Mártir anticipó nevadas y el descenso en temperaturas por debajo de los cero grados centígrados.

Recomendó no intentar el cruce de arroyos, aun cuando se transite en vehículos altos, y a quienes fueror notificados por habitar en zonas de alto riesgo, buscar acomodo en algún albergue habilitado por las autoridades o algún lugar seguro. De acuerdo al reporte de la DEPC, aún se espera el arribo de la tercera de tres tormentas, las cuales forman parte del llamado fenómeno de "El Niño", que generará lluvias atípicas que trastornan la vida habitual de los residentes de esta región.

Suspenden clases

Ante la presencia de las <u>lluvias</u> de gran intensidad, el Sistema Educativo Estatal (SEE) decidió suspender las clases en educación básica, media superior y superior en todos los municipios del estado.

La dependencia indicó que esta medida se aplicó a los turnos matutino y vespertino de las escuelas de Tijuana, Ensenada, Playas de Rosarito, Tecate y Mexicali.

El sistema educativo aclaró que se trata de una medida de prevención ante el pronóstico del tiempo, de tal manera que exhortó a la comunidad de los cinco municipios bajacalifornianos a evitar salir de sus casas de no ser necesario. (Notimex)



TIJUANA, BC.- Un policía custodia el cuerpo de una niña de 7 años que fue arrastrada junto a su madre por la corriente de un arroyo.



Página 1 de 1 \$ 15535.53 Tam: 326 cm2 LQUIROGA